



Agenda 21 Local PINTO

ACTA REUNIÓN del COMITÉ DE COORDINACIÓN DEL FORO DE SOSTENIBILIDAD

---

**FECHA:** 22 de diciembre de 2005

**HORA:** 19:30

**LUGAR:** Edificio Servicios técnicos del Ayuntamiento

**MOTIVO:** Agenda 21 Local Pinto

**Asistentes:**

Alicia Núñez (Vicepresidenta del Foro y delegada de la Comisión de trabajo 2)

José Antonio Núñez (Coordinador de la Concejalía de Medio Ambiente)

Fernando Larra (Delegado de la Comisión de trabajo 1)

Antonio García Menéndez (Delegado de la Comisión de Trabajo 1)

Raúl Gil-Ortega (Delegado de la Comisión de Trabajo 2)

Carlos Campos Garabato (Delegado de la Comisión de Trabajo 3)

Pedro Heras y Roberto Belmonte (miembros del Observatorio CIMAS)

Reunidos en la fecha y lugar indicados, los asistentes reseñados, tratan las cuestiones y adoptan los acuerdos que se indican a continuación:

**Presentación de los resultados de las Comisiones y Situación actual de la Agenda 21.**

En primer lugar, los representantes de cada Comisión presentan los resultados de sus reuniones:

D. Antonio García Menéndez presenta una declaración acordada en la última reunión celebrada por la **Comisión 1**. Los asistentes a dicha reunión aprobaron elevar la declaración al Comité para que ésta figurara en el orden del día del Pleno del Foro de Sostenibilidad y pudiese someterse a votación para su aprobación. También consideraron pertinente que el próximo Pleno del Foro de Sostenibilidad tuviese lugar antes de que finalice el plazo de alegaciones de la Revisión del Plan General de Ordenación Urbana de Pinto.



## Agenda 21 Local PINTO

## ACTA REUNIÓN del COMITÉ DE COORDINACIÓN DEL FORO DE SOSTENIBILIDAD

Tanto D. José Antonio Núñez, como D. Carlos Campos, alegan que el escrito no les parece del todo adecuado y proponen revisarlo puesto que hasta ahora no habían tenido conocimiento del mismo. Los miembros asistentes a la reunión posponen, de común acuerdo, la aprobación de la declaración para la próxima reunión del Comité.

D. Raúl Gil-Ortega demanda que desde el Ayuntamiento se den respuestas más claras en relación a las actividades priorizadas por el Foro de Sostenibilidad y que corresponden a la **Comisión 2**.

D. Carlos Campos resume el trabajo desarrollado en la **Comisión 3**. Destaca las líneas generales de campaña de difusión e información pública sobre la Agenda 21 de municipio elaborado por la comisión, entre otras las siguientes: intercambio de información con otras Agendas 21, rueda de prensa tras las reuniones del Pleno del oro de Sostenibilidad, etc. Los miembros asistentes acuerdan que en la próxima reunión del Comité se presentará la propuesta concreta para proceder a su aprobación.

En cuanto a la situación actual de la Agenda 21 de Pinto, D. Antonio García Menéndez señala que es necesario elaborar unos indicadores de sostenibilidad consensuados y aporta como ejemplo los que aparecen en la página web: [www.sostenibilidad-es.org](http://www.sostenibilidad-es.org). D. Fernando Larra hace referencia a las emisiones nocturnas de contaminantes de algunas empresas ubicadas en Pinto, considerando que se debería de ayudar al Ayuntamiento en sus reclamaciones y en las denuncias de estos hechos. Por último, los miembros asistentes piden que se les envíen los estatutos del Foro de Sostenibilidad para revisarlos, puesto que no les queda muy claro cual es la periodicidad de las reuniones de cada uno de los órganos del mismo.

**Convocatoria de la reunión del Comité de Coordinación y del Pleno del Foro de Sostenibilidad**

Los miembros del Comité acuerdan celebrar la próxima reunión del mismo el 12 de enero de 2006 y, a espera de confirmación definitiva, la reunión del Pleno del Foro de Sostenibilidad el 17 de Enero de 2006.

Para la convocatoria de estos actos los miembros del Comité consideran que se informe en la revista municipal y en la página web a todos los vecinos/as de Pinto, invitándoles a participar en la Agenda 21.



Agenda 21 Local PINTO

ACTA REUNIÓN del COMITÉ DE COORDINACIÓN DEL FORO DE SOSTENIBILIDAD

---

Se convoca la próxima reunión del Comité de Coordinación para el 12 de Enero a las 19:30, en el edificio de los Servicios técnicos del Ayuntamiento. El orden del día es el siguiente, revisión de los Estatutos del Foro, revisión del documento presentado por la Comisión 1 en la presente sesión, estudiar los indicadores de Sostenibilidad que aparecen en la página web: [www.sostenibilidad-es.org](http://www.sostenibilidad-es.org). y establecer el orden del día de la Asamblea del Foro de Sostenibilidad, que se celebrará el 17 de Diciembre.

La reunión concluye a las 21:50